

# 加茂里山通信

令和3年 春号

発行 市原商工会議所  
加茂里山通信編集部  
編集長 征矢貴造

# 里山に花咲く



今年から今年にかけての冬は本当に厳しい寒さが続いた。昨年から今年にかけての冬は本当に厳しい寒さが続いた。昨年から今年にかけての冬は本当に厳しい寒さが続いた。昨年から今年にかけての冬は本当に厳しい寒さが続いた。



冬の厳しい寒さが春の爆発的な活力が現れてきました。昨年から今年にかけての冬は本当に厳しい寒さが続いた。昨年から今年にかけての冬は本当に厳しい寒さが続いた。昨年から今年にかけての冬は本当に厳しい寒さが続いた。

今年から今年にかけての冬は本当に厳しい寒さが続いた。昨年から今年にかけての冬は本当に厳しい寒さが続いた。昨年から今年にかけての冬は本当に厳しい寒さが続いた。昨年から今年にかけての冬は本当に厳しい寒さが続いた。



今年から今年にかけての冬は本当に厳しい寒さが続いた。昨年から今年にかけての冬は本当に厳しい寒さが続いた。昨年から今年にかけての冬は本当に厳しい寒さが続いた。昨年から今年にかけての冬は本当に厳しい寒さが続いた。





な式となりました。とても温かく読まれました。  
読む姿が見渡し、多く保護者がスマートフォンのカメラで撮影し、多くの感謝の手紙を手交しました。

## 2分の1成人式

10歳になる小学4年生15名が将来夢を立派に表しました。  
3月12日金に「2分の1成人式」を執り行い、

今年度様々な行事事例は異なる形での実施となりましたが、新しいスタイルにも満足感と共に運びました。



春の訪れを感じる晴天に恵まれた3月10日水に第8回 加茂学園卒業証書授与式を行いました。保護者・教職員のみで執り行い、卒業生25名が卒業証書書が授けられました。加茂学園園の近くに立派な看板ができました。



市原商工会議所

Eメール isapogi-cci.or.jp

記事に関する意見をお聞かねば記入欄へ記入。  
メールで受け付けています。

次回は7月20日発行予定です。

「Tsumugi株式会社」が運営されています。  
20日発行と少し早いですが、記念に次回開催します。

季節はすでに夏になります。詳細はスマートフォンのカメラで撮影してからお読みください。

発表会の様子は市原商工会議所のホームページでご覧ください。

季節はすでに夏になります。

</div